

La principale

Affaire suivie par :  
Séverine LE BRAS

Tél : 05 62 20 72 80  
Mél : 0311915n@ac-toulouse.fr

Frouzins, le 24 Mars 2021

La principale

aux

Parents d'élèves du collège

**Objet** : Organisation de l'EPS en contexte de crise sanitaire Mars 2021

Suite aux dernières annonces du gouvernement concernant la reprise possible des activités sportives et physiques en intérieur (gymnases) dans les établissements scolaires, je souhaite vous rappeler des consignes importantes du protocole mis en place avec les enseignants d'EPS au collège Pablo Picasso de Frouzins afin de permettre de réaliser cet enseignement dans les meilleures conditions possibles.

- Les élèves arrivent en tenue adaptée à l'activité physique: la configuration des vestiaires ne nous permet pas de leur permettre de se mettre en tenue au collège en garantissant les règles sanitaires.
- Chaque élève doit avoir une gourde d'eau pour boire. (Pas de partage de bouteille ....)
- Les élèves se lavent les mains avec le gel hydroalcoolique en début, en fin de séance au moins.
- Les élèves gardent le masque tout au long du cours d'EPS sauf dans les temps d'activités intenses.  
Exemples d'activités de basse intensité pratiquées : posture, techniques de tir au panier, tir à l'arc, tennis de table ....  
Exemples d'activités plus intenses où le port du masque est plus difficile lors de leur pratique : badminton, course d'orientation, la thèque (baseball simplifié), ...  
Aussi, je rappelle que lorsque les élèves ne sont pas en activité (observation de pratique, arbitrage, attente d'activité ...), ils doivent impérativement porter correctement le masque.
- Pour terminer, les élèves doivent respecter les mesures de distanciation organisées par l'enseignant dans les différents temps du cours d'EPS et surtout dans les activités sportives plus intenses où le port du masque est plus difficile.

Nous sommes conscients que ces mesures sont contraignantes mais elles sont indispensables pour permettre cet enseignement qui contribue à leur épanouissement et au renforcement du vivre ensemble.

La principale,  
Séverine LE BRAS

